

4 NOVEMBRE 1974.-

74103008
vers 22 h, entre QUIMPERIE et ARZANO (29 S)

ENQUETE de MM. GIREAUDOT, Y. LE BIHAN, J.L. BROCHARD.

TEMOINS : M. et Mme Robert CORBIHAN (62 ans) et Mme X. (anonymat demandé) âge : 45 ans. Domiciliés Hôtel Restaurant " Des Tilleurs" rue du Bourg Neuf - 29130 QUIMPERIE. et 29152. GUILLIGOMARC'H.

LIEU : départementale 22 entre QUIMPERIE et ARZANO.

COMPTE RENDU DE L'OBSERVATION : M. et Mme CORBIHAN reconduisant chez elle Mme X. à quelques kilomètres au N.E. de QUIMPERIE.

M. CORBIHAN conduit. A ses côtés, sa femme et derrière Mme X.

Depuis quelques instants, Mme CORBIHAN a remarqué le phénomène et est surprise que personne n'y fasse allusion. Alors qu'elle s'apprête à en faire la remarque, Mme X. s'écrie : " Vous avez vu, la lune rousse !"

A ce moment, M. CORBIHAN se retourne vers la droite, car dira-t-il " lorsqu'on se trouve sur cette route (empruntée chaque soir) d'habitude c'est de ce côté qu'est la lune.... Je n'ai rien vu. Aussi j'ai regardé vers la gauche, et j'ai vu comme ma femme et Mme X.

un nuage aux témoins. M. CORBIHAN ne peut définir si effectivement le "globe" disparaît derrière un nuage ou un écran de fumée..... toujours qu'il ne reparut pas. Le globe restera visible durant presque la moitié du trajet.

M. et Mme CORBIHAN après avoir déposé Mme X. chez elle prendront le chemin du retour, s'arrêteront à l'endroit où ils virent pour la première fois " le globe " mais sans succès..... Mme X. reverra l'objet de la fenêtre de sa chambre, illuminant le clocher de l'église puis brusquement tout disparaîtra, Mme X. confirme point par point l'observations.

(Le 2 MARS 1975)